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こんにちは 連絡係の稲垣です。世の中、ブラック校則なる言葉があるらしい。

岐阜県下の高校にも慣習化してきた下着は白事無地、毛髪は登録制。中学生は

四時禁とか。うーん、ダイバーシティ多様性の中で、いろんな考え方がある様

子。私は中学丸坊主で、スッキリでしたが…。周辺の当事者の調整が何かと大

変なことと推察します… 

さて、協議会からのお願いです。たくさんの方にご参加願います。 

 

こんにちは 

3 月の協議会の懇親会のご案内です。一部、  紙でご案内されているところもあ

るかと思いますが同じ内容です。  

昨今、人材不足で、一部の現場では閉塞感のあることもあるかもしれません。

こんな時こそ、お互いの地域の連携で、乗り切りましょう。楽しい時間を過ご

したいので、是非ともたくさんの方にご参加をお願いします。 

是非とも。 

責任者の方はもとより、現場担当の方もたくさん参加してぜひ交流しましょ

う！  

たくさんのご参加お待ちしております。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 

--------------------------------------------------------- 
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